

Pour un engagement déterminé au service de l'intérêt général



mettait en péril nos communes. Je vous confirme que le Conseil municipal de Bois-Héroult a pris à cet égard, à l'unanimité, plusieurs mesures dont la suppression des indemnités des élus pour toute la durée du mandat (hors missions spécifiques telle la présidence du CCAS). Cette mesure couplée à des économies importantes conseillées par l'audit réalisé par le Cabinet Mazars, nous permettent de ne pas augmenter les impôts sur la durée du mandat, tout en maintenant nos investissements en faveur du cadre de vie.

Bois-Héroult, c'est un peu la France en miniature : elle en partage les peines comme les espoirs. En la matière, je ne peux que vous dire toute la fierté qui est la mienne face au dynamisme de nos bénévoles, jeunes et anciens, qui ne ménagent pas leur peine pour animer la vie de notre commune. Ils sont les moteurs de notre rassemblement autour de valeurs partagées faites de respect de l'autre, d'entraide et de solidarité.

A l'occasion de ces vœux, je veux remercier celles et ceux grâce auxquels, en ce mois de janvier 2016, nous avons pu réaliser mon souhait de constituer une garderie municipale qui facilite la vie de nombreuses familles, et la vie professionnelle de nos jeunes parents, tout en donnant un nouveau souffle à nos aînés. C'est un beau symbole d'unité communale où chaque génération trouve sa place ! Que Monsieur et Madame Yves Trolet, auxquels ce projet doit tant, et Mesdames Nelly Fercoq, Laetitia Perrier, Neïle Villamaux, Sandrine Fourneaux, Eliane Coeffier, Marie Magdeleine Loisel, Laetitia Leseigneur et Fanny Tabouret trouvent ici l'expression de ma sincère gratitude.

Je n'oublie pas l'action remarquable du comité communal d'action sociale, du comité des fêtes ainsi que de l'Association Culturelle et Sportive qui contribuent à valoriser l'identité de notre petite commune en créant du lien entre habitants, en faisant vivre le cadre naturel de notre communauté auquel nous sommes si attachés. Là encore, je veux rendre hommage à Florence Bertin, présidente du comité des fêtes, et à son équipe composée d'Oliver Utin, Louis-Anselme de Lamaze, Fanny Tabouret et Isabelle Cordeiro, ainsi qu'aux membres du CCAS, présidé avec talent par Eliane Coeffier, dont Marie Magdeleine Loisel, France Lefebvre, Marie Claude Minet, Florence Bertin, Yvette et Gilbert Carpentier, Dominique Bourgeois et Jacques Le Put font également partie, sans oublier Carole Lechevalier, dynamique animatrice de l'Association Culturelle et Sportive et son équipe. Enfin,

je veux rendre un hommage appuyé aux membres de l'Association des Anciens Combattants avec Gilbert Carpentier, Président, André Périers et Jacques Loisel, ainsi qu'à toutes celles et tous ceux qui participent à la vie communale.

Pour 2016, je vous souhaite à tous une bonne année, qu'elle soit favorable à la réalisation de vos projets, notamment familiaux et professionnels. De mon côté je poursuivrai mes efforts pour les faciliter en préservant et améliorant votre quotidien.

Mon engagement en faveur de Bois-Héroult est renforcé par mon élection au conseil régional. Déterminé à privilégier l'intérêt général, j'ai accepté la vice-présidence de la commission Europe qu'Hervé Morin et Françoise Goegeot m'ont fait l'honneur de me proposer au regard de mon expérience passée. Je travaillerai sans relâche au rapprochement avec l'Union Européenne de notre région enfin réunifiée. L'Europe comprend et aide les régions, à nous de savoir l'aborder efficacement : voilà le constat que me dicte mon expérience européenne !

Fidèle à mon engagement de vous défendre comme à mon attachement à la commune, je poursuivrai avec détermination mon combat en faveur de Bois-Héroult et du monde rural comme Vice-président de la communauté de communes du Moulins d'Ecalles qui devra compter sur les compétences de ses actuels élus, pour construire un nouvel avenir sous la houlette du téméraire Patrick Chauvet. Car seul notre engagement permettra d'atteindre les résultats concrets que vous attendez de vos élus !

Je prends ainsi l'engagement devant vous d'organiser une permanence régionale à la Mairie de Bois-Héroult le dernier vendredi de chaque mois. En tant qu'avocat, métier que j'exerce depuis près de quarante ans, j'ai constaté que nos concitoyens sont parfois victimes d'un système sociétal, administratif et judiciaire qu'ils comprennent mal, ou qu'ils ne savent pas toujours faire valoir leurs droits. A cette problématique, je souhaite apporter une réponse concrète et pertinente, en proposant à tous les habitants de l'ancien canton de Buchy, une telle consultation.

Edouard de LAMAZE

Maire de Bois-Héroult
Vice-Président de la Communauté de Communes
du Moulins d'Ecalles
Conseiller Régional de Normandie

CALENDRIER DES FÊTES 2016 DE BOIS-HÉROULT

- » 24 Janvier : vœux du maire (au Grand Commun)
- » 26 mars : Fêtes de Pâques (pour les enfants)
- » 8 mai : Repas des Anciens
- » 12 juin : Foire à tout (doublée de la fête des voisins, sous réserve)
- » 13 juillet : repas (assiette anglaise) et feu d'artifice
- » 4 sept : fête du village (avec repas)
- » 17 et 18 sept : Journées Européennes du patrimoine
- » 19 novembre : Repas du Beaujolais nouveau



Information :

Avec l'aide précieuse de Pierre MOLKHO, concepteur et éditeur de l'ouvrage, j'ai publié un livre sur l'histoire de notre commune sous le titre « Histoire de Bois-Héroult : Noble Domaine en Normandie. La seigneurie, la paroisse, le château, le village et les hommes », paru en mai 2015 et mis en vente à la Maison de la Presse de Buchy au prix de 25 euros.

Chacun en conviendra, l'année 2015 ne fut pas une année heureuse pour la France. Deux vagues d'attentats l'ont profondément meurtrie et choquée. Leur cruauté nous marque d'autant plus que notre pays est profondément atteint par une morosité économique persistante, à laquelle répond une hausse inexorable de la dette publique qui dépasse les 2.100 milliards d'euros, soit 35 000 € par Français, et surtout un chômage devenu massif. Je suis, comme vous, très préoccupé face à la montée du chômage qui touche désormais chaque génération et chaque famille, et en particulier nos jeunes qui peinent à trouver un premier emploi et donc à prendre leur autonomie ou à fonder une famille ! Le monde rural est en crise et se sent légitimement laissé pour compte. Pendant la campagne régionale, en allant à votre rencontre, j'ai entendu votre colère et votre angoisse, et je les comprends.

Cette année noire de notre Histoire doit néanmoins nous conduire à nous rapprocher. Car c'est ensemble, au-delà de tout esprit partisan, que nous réussissons à construire pour nos enfants un avenir meilleur que notre présent. C'est la raison de mon engagement politique et le sens de mon action à vos côtés depuis plus de vingt ans.

Lors de mes vœux pour 2015 (le Bulletin du mardi 13 janvier 2015), je vous avais fait part de la baisse drastique des dotations de fonctionnement attribuées par l'Etat qui